

Die Universität Innsbruck trauert um

**Dr. Rudolf Munk**

Bundeslehrer im Hochschuldienst i.R. am Institut für Mathematik

Rudolf Munk kam im Jahr 1974 als Bundeslehrer im Hochschuldienst an das Institut für Mathematik. Zu seinen Aufgaben gehörte vor allem die Betreuung der Studierenden in den ersten Semestern in den Übungen, Proseminaren und Praktika. Durch seine hilfreiche, zuvorkommende und humorvolle Art war er bei den Studierenden und Kollegen sehr beliebt.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Feber 2022

**Univ.-Prof. Dr.  
Tim Netzer**  
Leiter des Instituts für  
Mathematik

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.  
Tilmann Märk**  
Rektor der Universität  
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.  
Alexander Ostermann**  
Dekan der Fakultät für Mathematik,  
Informatik und Physik